

La habitación Roja y Olivia movieron Elda en La Fiesta de la Primavera

11/05/2025



Numerosas personas acudieron a La Fiesta de la Primavera | Marta Maestre

Si el área gastronómica estaba cubierta ayer en la Plaza Castelar gracias al Street Food Market, la musical corrió a cargo de la Fiesta de la Primavera. El grupo Olivia actuó primero y le siguió La habitación Roja. Ni la lluvia ni el fresco impidieron que cientos de personas disfrutaran de estos conciertos gratuitos. La gente bailaba y disfrutaba bajo la suave lluvia mientras actuaba Olivia.

Entre las 21 horas y las 00 horas numerosas personas acudieron a la céntrica plaza para disfrutar de música en directo de gran calidad. Olivia, con raíces eldenses fue el grupo encargado de abrir la Fiesta de la Primavera,

organizada por el Ayuntamiento de Elda, tras una hora de espectáculo, se bajaron del escenario, no sin antes agradecer al público que continuase bailando y cantando sus canciones pese al chispeo registrado en la ciudad.



La Habitación Roja fue el plato fuerte | Marta Maestre.

La Habitación Roja hizo lo propio momentos después, logró no solo enganchar al público sino hacerle disfrutar gracias a su talento. El público bailó y disfrutó de este evento que se ha arraigado en la ciudad.

Hoy continua el Street Food Market de 10 a 19 horas. Habrá un tributo a Mecano con Siglo 21.



La lluvia frenó durante la tarde paró el Street Food Market | Marta Maestre.

